

Martes 3 de marzo de 2015

"Nadie abandona el cargo de Jefe con el mismo prestigio y respeto que le llevo ahí."
Thomas Jefferson

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.98

Euro

16.82

ComUniCCo
Financiero

IMC



 EL ECONOMISTA^{TMX}

Menor ingreso por petróleo agudiza el déficit público

En el primer mes del año, el déficit de las finanzas públicas de México se profundizó, golpeado por el desplome de los ingresos petroleros y por un mayor gasto del gobierno, de acuerdo con el informe de finanzas de la Secretaría de Hacienda. El balance público mensual mostró un déficit de 91,544.3 millones de pesos, desde un saldo negativo de 4,907.9 millones de pesos en el mismo mes del 2014. Desde 1999, fecha desde que se tiene acceso a las cifras, no se había registrado un enero con un déficit tan elevado. El registro más alto que se observa fue en el 2009, justo en el clímax de la llamada gran recesión. En el primer mes de este año, los ingresos presupuestarios del gobierno federal cayeron 3.4%, para ubicarse en 365,049.4 millones de pesos.

 EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

"Depreciación del peso se encuentra justificado por su alta liquidez"

El nivel que registra actualmente el peso mexicano, que se ha depreciado 12%, se encuentra justificado, aseguró el director general de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), José Oriol Bosch Par, quien consideró que la depreciación del real brasileño o el peso colombiano ha sido 50% mayor, además de que la moneda mexicana es la más líquida de la región. "Los inversionistas globales buscan una moneda con fácil acceso de entrada y salida, sin ningún tipo de plazos o retenciones, con manejo transparente por parte del banco central y que no cambie las reglas del juego a cada momento; ese es el caso de México", dijo en entrevista con EL UNIVERSAL.

 El Financiero

'Perdían' estados 5 mil mdp en educación

En enero se destinaron 5 mil 348 millones de pesos menos a educación en la mayoría de las entidades del país, a través del Fondo de Aportaciones para la Educación Básica y Normal (FAEB), a razón de los cambios derivados de la reforma educativa que contemplan el pago centralizado de profesores federalizados, dejando fuera del fondo a los maestros comisionados por actividades en sindicatos. Cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) detallaron que los recursos del FAEB pasaron de 40 mil 187.8 millones de pesos en enero de 2014 a 34 mil 839.6 millones de pesos en enero de este año, un descenso anual de 15.9 por ciento en términos reales.

Martes 3 de marzo de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Contabilidad en Medios Electrónicos – Presentación del catálogo de cuentas, balanza de comprobación...



Resultado de la consulta realizada a la autoridad, respecto a si las empresas que se fusionaron y subsistieron...



Trámites en materia de incorporación y recaudación ante el IMSS que ya se pueden realizar a través de Internet...



NOTAS FISCALES:

SAT / La lista de contribuyentes incumplidos se actualiza



SAT / Registra incremento histórico en devoluciones a contribuyentes en 2014



SHCP / Listado de contribuyentes definitivo publicados en la página de Internet del SAT...



MILENIO

Aumenta 17 veces déficit hacendario

En el primer mes del año los ingresos presupuestarios del sector público presentaron una caída de 3.4 por ciento ante los menores entradas por exportaciones de petróleo, que se vieron afectadas por la baja en los petroprecios. Mientras tanto, el gobierno federal aumentó su gasto neto presupuestario 18.1 por ciento, lo que derivó en que se incrementara el déficit de las finanzas públicas, al pasar de los 4 mil 907 millones de pesos reportados en enero de 2014 a 91 mil 544 millones de pesos; es decir, aumentó 17 veces respecto al año pasado. Además, si bien la recaudación de impuestos estuvo por arriba de lo programado, la captación del IVA no alcanzó la meta, con un monto de 75 mil 970 millones de pesos frente a los 76 mil 129 millones de pesos calendarizados para enero.



Aprovecha tasas bajas

El 2015 no es un año de gran crecimiento económico, pero podría ser el último con tasas de interés fijas en créditos hipotecarios. Así que si tienes pensado adquirir una casa o departamento, este es el momento. El esperado ajuste en tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) elevará el costo de los créditos bancarios para obtener vivienda. Según analistas, este ajuste se espera para la segunda mitad de 2015 y con él terminará el largo periodo de tasas fijas bajas para comprar casa. Sin embargo, queda tiempo para aprovechar esquemas de tasas fijas de un dígito, que incluso pueden reducirse durante la vida del crédito.

La Razón

razon.com.mx

Sector digital coloca al NASDAQ en pico histórico

Después de 15 años, la Bolsa de Valores de Nueva York (Nasdaq) cerró ayer por arriba de los 5 mil puntos, debido a la dinámica registrada por las empresas asentadas en Internet, conocidas como las "puntocom", después de la burbuja tecnológica del año 2000. La primera ocasión que el Nasdaq rebasó los 5 mil puntos fue cuando alcanzó casi 5 mil 133 puntos para cerrar en 5 mil 48.62, en una jornada de marzo del 2000, índice que se desplomó dos días después por la debilidad financiera de las firmas, la recesión económica, los escándalos corporativos y los atentados del 11 de septiembre. Ayer fue la segunda ocasión que el Nasdaq rebasó los 5 mil puntos al cerrar en 5 mil 008.10 puntos.

Martes 3 de marzo de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(02/03/15)	3.00
TIIE 28 (02/03/15)	3.2900
TIIE 91 (02/03/15)	3.3000
TIIE 182 (25/02/15)	3.3911
CETES 28 (24/02/15)	2.90

Reservas internacionales (mdd)

(20/02/15)	195,646.9
------------	-----------

Inflación anual

(Ene. 2014-Ene. 2015, %)

Objetivo de
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación * 3.07

Inflación
subyacente * 2.34

Inflación mensual

(Ene. 2015, %)

Inflación * -0.09

Inflación
subyacente * -0.03

UDIS
(03/03/2015) 5.286807

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Por Ronda Uno se calculan inversiones por 18 mil mdd

Ante el avance que ya tiene la implementación de la Reforma Energética y el proceso de Ronda Uno, es que la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) espera lanzar la Ronda Dos en el segundo semestre de 2016. Tan sólo en lo que va de la primera ronda, es decir, las dos primeras fases de licitación, el gobierno federal ya espera inversiones acumuladas por 18 mil millones de dólares. En entrevista con Excelsior, Juan Carlos Zepeda, comisionado presidente de la CNH, afirmó que como parte de estos trabajos se tienen previstas un total de cinco rondas, de tal forma que en los siguientes meses estarán proponiendo a la Secretaría de Energía un plan quinquenal.

CNNEXPANSIÓN

Bajo crecimiento 'controla' la inflación de México

Los últimos datos muestran que el índice de precios al consumidor se ha mantenido contenido en los primeros meses del año, y a pesar de que se debe en parte a la baja de precios de energéticos y de la telefonía de larga distancia, la debilidad de la economía es en parte la coautora de un alza moderada en la inflación. El Banco de México (Banxico) dijo en su último informe trimestral de inflación que "las condiciones de holgura en la economía van a prevalecer y aunque éstas irán cerrándose, actualmente no se prevén presiones generalizadas y sostenidas sobre los precios provenientes de la demanda agregada".



Inicia Peña Nieto recorrido hacia Palacio de Buckingham.

Hacia las 06:15 horas (Tiempo de México), se dio inicio de manera oficial, al recorrido del presidente Enrique Peña Nieto, desde el hotel Intercontinental, donde se hospedó, hasta el Horse Guards Parade, en las inmediaciones del Palacio de Buckingham para atender una ceremonia oficial encabezada por la reina Isabel II. La reina Isabel hace este recorrido a bordo de un carruaje completamente dorado, mientras que tanto el presidente Enrique Peña Nieto como su esposa Angélica Rivera como el presidente del Senado, Miguel Barbosa, su esposa y el jefe de la oficina de la presidencia de la República lo hacen en un segundo carruaje.

Martes 3 de marzo de 2015



Desahoga Senado comparencias de candidatos a ministro de la SCJN

La Comisión de Justicia del senado de la República desahogó las comparencias de Eduardo Medina Mora, Horacio Hernández Orozco y Felipe Fuentes Barrera, quienes fueron propuestos como candidatos para ocupar la vacante de ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Durante su exposición, Eduardo Medina Mora defendió su candidatura para ocupar la vacante en el máximo tribunal de nuestro país. Afirmó que su experiencia en distintas instituciones públicas -entre ellas la PGR- permitiría agregar una visión con sentido de Estado. Ante los cuestionamientos de la vicecoordinadora del PRD, Dolores Padierna, el ex titular de la PGR aseguró que en el caso del llamado "Michoacanazo", el Ministerio Público actuó de buena fe, sin ningún sesgo partidista y con la cabal acreditación del cuerpo del delito y de la probable responsabilidad.



CFE: Apertura en sector traerá menor tarifa para usuarios

En entrevista para el programa Alebrijes, águila o sol, Enrique Ochoa, director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), habló sobre los beneficios de la reforma energética para el sector eléctrico. Ochoa señaló que de acuerdo con los avances de la reforma energética en el sector industrial, comercial y doméstico, de alto y bajo consumo, se han visto reducciones en las tarifas de luz. Añadió que las tarifas se han reducido, ya que la generación de electricidad depende del combustible que se utilice, "el 80% del costo de la electricidad depende del ello" dijo, hasta 2013 se utilizaba mucho combustóleo.



Frente frío provocará lluvias en norte y noreste del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé un marcado descenso de temperatura, así como potencial de lluvias fuertes en Sinaloa, Durango, Sonora y Chihuahua y vientos superiores a 50 kilómetros por hora en estados de noroeste y norte del país. Lo anterior será causado por la asociación entre el frente frío número 40 que se extienden sobre Chihuahua y un sistema de baja presión de núcleo ubicado en el noroeste de Baja California, así como con la corriente de vientos fuertes.

